

Ecos del mundial

¡Oué orgullo que en este Mundial 2022, Marruecos fue el primer país africano y árabe en acceder a una semifinal, y que México también estuvo en una semifinal en esta Copa del Mundo!

...Bueno, llegamos a la semifinal con el sinaloense César Arturo Ramos, quien 'arbitreó' justamente el partido Francia-Marruecos; ihasta la FIFA describió a César Ramos como 'un muy dinámico y destacado árbitro'!

Pero llegamos, ¿no? Algo es algo, dijo el pescador, con una rana en la cesta...

PREGUNTA

¿Oué no daría "equis" activista social para que, el Conejito Malo le diera un 'no rotundo' a YSQ de cantar gratuitamente en el Zócalo capitalino?

POLIFACETICA

Xóchitl Gálvez, quien se dice 'trosquista y entrona' desde que pasó por la Liga Obrero Marxista, organización universitaria a la que perteneció cuando estudiaba en la Facultad de Ingeniería, se disfrazó el jueves, antes de que se aprobara la reforma electoral, de una botarga de dinosaurio, portando una hoja que decía "Jurassic Plan".

Más tarde, apareció de senadora, mostrando un cartel que decía: "Generemos el precente" (sic)

Solo falta que se presente en la Cámara alta emulando a La Guayaba o a La Tostada...

BABY OUADRI

El pluri Cuadrado (perdón) Quadri, criticó los Y pese a que todo va mal en el mundo, ja todos programas sociales del gobierno del presidente nuestros lectores les deseamos unas Felices AMLO:

"Calígula gasta tres veces más en los viejos que en los jóvenes. Así, ¿hacia dónde lleva a cuerden: ¡todo con medida!

México?", tuiteó el excandidato presidencial y diputado plurinominal del PAN.

Uhh, habló el 'chiqui' Quadri de...68 años. si ya hasta tiene derecho a recibir su pensión de viej...adulto mayor desde tres años atrás...

NULO TACTO POLÍTICO

Margarita Zavala compartió una fotografía donde asistió a inaugurar una estancia infantil en la alcaldía Álvaro Obregón.

"Estos son espacios que nunca debieron cerrarse debido al gran apoyo que dan a las mujeres, sobre todo a las madres trabajadoras", indicó su cuenta de tuiter.

Ahh, y la guardería ABC nunca debió haberse incenciado..., qué falta de respeto, qué cinismo...

AHÍ LES HABLAN

En su mensaje para la 56^a jornada de la Paz, a celebrarse el próximo 1 de enero de 2023, el papa Francisco advirtió: "el virus de la guerra es más difícil de vencer que el Covid-19 y otros virus.

"La guerra en Ucrania y todos los demás conflictos alrededor del mundo, representan una derrota para toda la humanidad, y no sólo para las partes involucradas", dijo.

¡Entendido! ¡A partir de ahora mismo, ya no se comprarán armas, y le daremos, como John Lennon dijera, "una oportunidad a la paz"! ¡¿Verdad?! (...)

SALUDO NAVIDEÑO

Fiestas de Navidad y Año Nuevo!

¡Nos reencontramos el próximo 7 enero! Re-